

29 AL DÍA

12/07 IMPUESTOS. Los socialistas acusan al Equipo de Gobierno municipal de ser «insolidario» por decidir que el Ayuntamiento recaude sus impuestos directamente sin tener que depender para ello de un organismo autónomo de la Diputación Provincial que también cobra los tributos de otros pueblos de la

provincia. Los contribuyentes de Cuenca capital hacen el esfuerzo obligado de pagar impuestos y lo que quieren es que sean recaudados y gestionados de la mejor manera para que reviertan en servicios de calidad. Si el Ayuntamiento recauda sus impuestos directamente tendrá un mayor control sobre ellos y eso permitirá aplicaciones que beneficien a

los vecinos. No es justo que a costa del Ayuntamiento de Cuenca se abaraten los costes de recaudación de impuestos de los pueblos de la provincia. La Diputación tendrá que ajustarse a un nuevo panorama, sin depender del Ayuntamiento de Cuenca, para recaudar los tributos de esos pueblos a un coste razonable para ellos. (PGS)



► REACCIONES

El PSOE advierte de que la decisión que se ha tomado es «temeraria»

El grupo socialista cree que desentenderse de la Diputación es una «equivocación»

P.G.S. / CUENCA

El grupo socialista, desde la oposición, considera que el Equipo de Gobierno municipal se «equivoca» al decidir que el Ayuntamiento prescindiera del organismo autónomo de la Diputación para recaudar sus impuestos.

En la 'Supercomisión' que se celebró ayer por la mañana, el PSOE votó en contra a la rescisión del convenio por el que un organismo autónomo de la Diputación se encarga de recaudar los impuestos del Ayuntamiento, aunque la medida fue aprobada por la mayoría del PP, y por la tarde los socialistas convocaron en la sede de su partido una rueda de prensa en la que dieron la cara los concejales Inmaculada Cruz, José María Lázaro y Ramón Pérez Tornero para poner de manifiesto su malestar.

Inmaculada Cruz apuntó que en la 'Supercomisión' el PP ha «escenificado una ceremonia de se-

paración institucional» con respecto a la Diputación, al rescindir ese convenio. Esa concejal traía entre manos unos cuantos recibos como los que se remiten a los vecinos por el pago de los impuestos municipales y advirtió que, según el PP, estos papeles desaparecerán tal como se conocen ahora.

«Creemos que el PP ha tomado una decisión equivocada y temeraria», afirmó Inmaculada Cruz, quien cree que los ciudadanos no saldrán ganando si el Ayuntamiento recauda directamente los impuestos municipales.

El PSOE argumenta que el Ayuntamiento de Cuenca es «insolidario» porque entiende que perjudicará al resto de localidades de la provincia que también recaudan sus impuestos mediante el Organismo Autónomo de la Diputación. Los socialistas deducen que al retirarse el Ayuntamiento con quense de este organismo, el resto



Inmaculada Cruz entre Ramón Pérez Tornero y José María Lázaro (dcha). / TIN BIJAKSIC

de municipios tendrán que pagar más por el servicio de recaudación, al ser menos los que se tienen que repartir los gastos.

El concejal José María Lázaro sostiene que existen «motivaciones políticas» por detrás de la decisión del Ayuntamiento de salir del organismo autónomo de la Diputación Provincial, al ser administraciones gobernadas por distintos partidos. El Ayuntamiento del PP y la Diputación del PSOE.

«Aquí parece que todo aquello que esté relacionado con instituciones donde gobiernan los socialistas es mejor o dinamitarlo, o co-

tocircularlo o que pase a la historia», señaló Lázaro y especuló al señalar que el Ayuntamiento no hubiera prescindido de la Diputación para recaudar impuestos si ambos estuvieran gobernados por el PP porque su partido «no les habría dejado».

Lázaro cree que el paso dado por el Ayuntamiento de Cuenca para desligarse de este organismo es «poco serio». Además advierte de que el Ayuntamiento no está preparado para recaudar por su cuenta sus propios impuestos porque, según dice, carece de personal especializado en recaudación

tributaria.

En menos de un año, el Consistorio conquense deberá montar toda la estructura necesaria para recaudar sus impuestos, tanto con medios materiales como personales.

José María Lázaro apunta que en otras localidades gobernadas por el PP los impuestos municipales se cobran mediante empresas privadas. El Ayuntamiento aún no ha aclarado con precisión cuál será el modelo que utilizará para la recaudación de impuestos cuando tenga que hacerlo por su propia cuenta.

► IZQUIERDA UNIDA

Bobillo ve «tensiones» entre Ayuntamiento y Diputación

P.G.S. / CUENCA

El concejal de Izquierda Unida, Ángel Luis Castellano Bobillo, considera que la rescisión del convenio por el que el organismo autónomo de la Diputación recauda impuestos al Ayuntamiento debería haberse tomado en un Pleno, al ser una decisión de gran calado, en vez de en la 'Supercomisión'.

Bobillo votó en contra de la rescisión porque desde el Ayuntamiento no se le suministró por escrito ningún informe jurídico o técnico que fundamente la conveniencia de rescindir este convenio.

La fórmula de la 'Supercomisión' no es del agrado de Ángel



Luis Castellano Bobillo, quien cuestiona la llamada 'Ley de Grandes Ciudades' en la que se contempla este órgano dotado de amplias facultades.

Desde su posición, el concejal de IU observa que se están «ten-

sando» mucho las relaciones entre el Ayuntamiento y la Diputación Provincial. Nota que el ambiente entre ambas instituciones, gobernadas por partidos de distinto color político, se enrarece.

La disputa política por la recaudación de impuestos no es el único ejemplo de 'rifi-rafe' entre instituciones. Otro choque de fuerzas se produjo en el seno del patronato de la Fundación de Cultura Ciudad de Cuenca.

Tampoco se presentan indicios de que las relaciones políticas entre el Ayuntamiento y la Diputación vayan a mejorar a corto plazo, dados estos antecedentes de choque entre populares y socialistas.

► CRÍTICAS

En defensa de José Luis Chamón tras el ataque de Javier Ruiz

P.G.S. / CUENCA

En el PSOE ha cundido la «indignación» por las declaraciones en las que el concejal de Economía, Javier Ruiz, insinuó que es inútil el puesto de vicepresidente del organismo de recaudación de la Diputación que desempeña José Luis Chamón.

Los concejales socialistas Inmaculada Cruz y José María Lázaro salieron ayer en defensa de Chamón.

Inmaculada Cruz señaló que el comentario de Ruiz es atrevido y lo achacó a su falta de experiencia política: «nos parece de una osadía propia de su

inexperiencia política. Desde luego no por eso lo justificamos, y es una voluntad clara de inmiscuirse en los asuntos de otra institución pública como la Diputación». Cruz agregó que el de Ruiz ha sido un «intento fallido» para «desprestigar» a José Luis Chamón, exconcejal de Cuenca y alcalde de Fuentenava de Jábaga.

«Chamón es un socialista que ha demostrado en política ser capaz de desempeñar con eficacia, honradez y pensando en Cuenca todos los cargos que ha ostentado y del que el señor Ruiz haría bien en aprender», sentenció.